
 

  

Hola, soy Sonsoles Marín Landáburu, mamá de 
un niño de 1°. Desde que llegamos al cole en 
infantil somos socios de AMPA y también formo 
parte de la Junta Directiva. El año pasado tuve 
la suerte de entrar en el Consejo Escolar y me 
encantaría seguir. Creo que desde dentro podré 
aportar positivamente para que nuestros hijos 
no sólo alcancen una buena educación académica 
y en valores, sino para que pasen su etapa 
escolar lo más felices posible. 

Hola, soy Sandra Martin Blanco mamá de un 
niño de 5º. Soy de AMPA desde infantil. Me 
gustaría seguir formando parte del Consejo 
Escolar sobre todo por una razón que considero 
fundamental y es que la comunicación entre el 
claustro y las familias sea fluida. 

Hola, soy Natalia Silva Hernández Santaolalla, 
mamá de un niño de 1º y actual presidenta de 
AMPA.  Me gustaría seguir formando parte del 
Consejo Escolar para continuar apoyando e 
impulsando las mejoras de nuestro colegio para 
beneficio de nuestros hijos e hijas. 

Hola, soy Macarena de la Concepción Ponce 
Arias, mamá de un niño de 4 años y socia de 
AMPA desde el año pasado. Quiero formar 
parte del consejo escolar para conocer mejor 
el funcionamiento del centro, aumentar la 
comunicación centro-familias y formar parte 
de las mejoras del cole beneficiándose 
así, nuestros hijos. 
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Hola, soy Pilar Jiménez Guerrero, mamá de 
un niño de 4° y una niña de 1°. Socia de AMPA 
desde el primer año en el colegio y 
actualmente en el Consejo Escolar. Me 
gustaría seguir representando a los padres 
y madres para continuar fomentando en 
nuestro centro, junto al profesorado, los 
valores de cooperación, tolerancia y respeto 
con los que crecerán nuestros hijos e hijas. 

Hola, soy Susana Santiago Monge mamá de 
un niño de infantil 4 años y familia socia de 
AMPA.  Quiero continuar perteneciendo al 
Consejo Escolar para seguir trabajando en 
mejorar nuestro colegio. Donde contemos 
con todos los recursos que nuestros hijos 
e hijas puedan necesitar. Donde 
establezcamos unos pilares firmes para su 
crecimiento personal. 

Hola, soy Mari Ángeles Vilches Rendon 
(Marigel), mamá de un niño de 4° y miembro de la 
Junta Directiva de AMPA.  Desde 2016 he tenido 
la suerte de haber sido elegida por las familias 
como representante en el Consejo Escolar, del 
cual me gustaría seguir formando parte para 
contribuir en la mejora de nuestro colegio y 
servir de cauce de comunicación entre las 
familia y el centro. 

Hola, soy Nieves Rodríguez Rincón. Soy mamá 
de dos niñas en periodo escolar. Llevo ya 9 años 
conociendo el funcionamiento del centro y me 
gusta formar parte activa de las decisiones del 
colegio para así conocer en profundidad la 
visión del mismo. La información dirección-
padres es fundamental y tengo un firme 
compromiso con ello.  

Hola, soy Paloma García Muñoz y tengo una 
hija escolarizada en 4º. Asociada al AMPA 
desde Infantil, considero que la participación 
de las familias es esencial para respaldar el 
trabajo del profesorado y para que el colegio 
siga siendo un referente positivo de nuestros 
hijos y de toda la comunidad. 

Hola, soy Verónika García Rey, mami de una 
niña de 4 años. Me gustaría ser 
representante del Consejo Escolar para 
mejorar la calidad de la educación del cole 
en todo lo que me sea posible. Así como 
trasladar la opinión, inquietud y necesidades 
de los padres y madres del cole, para que 
cuando nuestros hijos e hijas sean 
adultos/as recuerden el paso por el cole 
como una etapa feliz de su vida. 

Hola, soy Álvaro Guzmán Álvarez, padre de 2 
alumnos del centro, una de infantil 5 años y 
otro en 2°. Soy socio del AMPA desde que mi 
primer hijo entró en el centro. Me gustaría 
formar parte del consejo escolar, para 
implicarme en las mejoras que afectan al 
alumnado, buscando el bien colectivo y 
defendiendo la educación pública. 

Hola, soy Raquel Ramos Moreno. Mi candidatura 
como madre de un alumno de 4 años de Infantil y 
una alumna de 2° de Primaria, se fundamenta en 
la intención de formar parte activa en la toma de 
decisiones y proyecto educativo del colegio 
intentando defender los intereses comunes que 
tengan los padres en cuanto a la educación de sus 
hijos e inquietudes y aportación de mejoras en 
cuanto al funcionamiento actual del colegio. 


